

DEPARTMENT OF EXTERNAL AFFAIRS MINISTÈRE DES AFFAIRES EXTÉRIEURES

communiqué

Nº: No.:

103

Le 28 mai 1986

TROISIÈME SESSION DE LA COMMISSION BILATÉRALE

CANADA-ZAIRE

2-4 JUIN 1986

L'honorable Monique Vézina, ministre des Relations extérieures, a annoncé que la troisième session de la Commission bilatérale Canada-Zaire se tiendra à Ottawa les 2, 3 et 4 juin. Le secrétaire parlementaire de la ministre des Relations extérieures, M. Jean-Guy Hudon, co-présidera les délibérations de la Commission avec S.E. le Citoyen Nyiwa Mobutu, Secrétaire d'Etat à la Coopération internationale et au Commerce extérieur du Zaire.

La première réunion de la Commission s'était tenue à Ottawa en novembre 1981; cette Commission avait été créée par une entente intervenue entre les deux parties en mai 1981. Le Canada maintient depuis vingt ans un important programme de coopération avec le Zaire et se classe parmi les premiers donateurs de ce pays. Au cours de cette réunion, les délégations auront l'occasion de faire un bref tour d'horizon des questions internationales, spécialement de celles qui touchent de près le continent africain. Elle permettra de faire le point et de définir les grandes orientations du programme de coopération économique pour les prochaines années, ainsi que de dresser le bilan des échanges économiques et commerciaux entre les deux pays.

Deux arrangements particuliers portant sur des projets de coopération, plus particulièrement sur la commercialisation agricole et l'aide alimentaire, seront signés à cette occasion.